



Consejo Asesor busca fortalecer educación técnica

Instancia reunirá a distintos actores para alinear la educación técnica con las necesidades regionales.

Germán Pozo-Sanhueza
La Estrella de Iquique

En el Hotel Hilton de Iquique se constituyó el primer Consejo Asesor de Desarrollo Educativo (Cade) del Servicio Local de Educación Pública (Slep) Iquique, que reúne a representantes públicos, privados, académicos y productivos para abordar desafíos de la formación Técnico-Profesional.

Actualmente, el Slep cuenta con ocho liceos técnicos profesionales: Instituto Comercial Baldomero Wolnitzky, Liceo Politécnico

co José Gutiérrez de la Fuente, Colegio Deportivo TP Elena Duvauchelle Cabezón, Liceo Luis Cruz Martínez, Liceo CEIA José Alejandro Soria Varas, Liceo Técnico Profesional de Adultos, Liceo Bicentenario Minero Juan Pablo II y el Colegio Simón Bolívar, los cuales ofrecen especialidades en áreas como minería, salud, educación, electricidad, hotelería y turismo, alimentación, metalmecánica, administración, tecnología y telecomunicaciones.

“Esperamos que este trabajo en conjunto per-

8

liceos técnicos profesionales administra el Slep Iquique. Se especializan diferentes áreas.

mita a nuestros más de 20 mil alumnos, cuatro mil funcionarios y 40 establecimientos tener un aporte real al desarrollo de la región (...) El consejo permite tener una visión real del sector productivo respecto a nuestro proceso formativo”, expresó el director



SU CONFORMACIÓN SE REALIZÓ ESTA SEMANA EN HOTEL HILTON DE IQUIQUE.

ejecutivo del Slep, Najle Majluf. Agregó que el Cade “estará integrado por actores públicos, privados, asociaciones profesionales y cámaras. Su retroalimentación será vital”.

El gerente general de la Asociación de Industriales de Iquique y el Tamarugal, Marcos Gómez, afirmó que la educación técnico-profesional “es un factor determinante para las in-

versiones en la región y la macrozona norte. Nos interesa aportar con una perspectiva de perfiles profesionales que se requerirán”. Destacó que “se necesitan técnicos con competencias en energÍA, desalación y habilidades blandas”.

Denisse Barahona, líder del programa Elige Crecer de Teck Quebrada Blanca, dijo que unificando es-

fuerzos y potenciando estas instancias de articulación se puede “proyectar un futuro mejor para los jóvenes”.

En tanto, Roberto Varas, rector de Santo Tomás Iquique, valoró la coordinación: “Queremos seguir estrechando el vínculo con la educación pública. Los más beneficiados son los niños y jóvenes de Tarapacá”.

GERMÁN POZO